



Vorstandssitzung PVRLP

PROTOKOLL	Freitag 01.07.2016	19:00 Uhr	Langenlonsheim
EINBERUFEN VON	Jürgen Müllenbach		
BESPRECHUNGSART:	Vorstandssitzung		
BESPRECHUNGSLEITER	Jürgen Müllenbach		
PROTOKOLLFÜHRER	Jonas Hilzendegen		
ZEITNEHMER			
TEILNEHMER	<ol style="list-style-type: none">1. Jürgen Müllenbach (Präsident)2. Steffen Eich (Vizepräsident)3. Melanie Hoffmann (Kassenwartin)4. Ralf Knobloch (Sportwart)5. Sven Fiedler (Jugendwart)6. Norbert Büffel (Schiedsrichterwart)7. Knut Mager8. Silke Vierle9. Jonas Hilzendegen		

Inhalt

Inhalt.....	2
Top 1 TV-Übertragungen von Deutschen Meisterschaften	2
Top 2 Tagesgelder	3
Top 3 Verlust von Lizenzen	3
Top 4 Richtlinien	4
Top 5 Ehrungen/Ehrenordnung	4
Top 6 Stellenbeschreibung Geschäftsstelle	5
Top 7 Reglement zum Vereinspokal.....	5
Top 8 Etat 2017	5
Top 9 Verschiedenes	6

Da Schriftführer Gerhard Lange nicht anwesend war, wurde zu Beginn der Sitzung Jonas Hilzendingen zum Schriftführer für diese Vorstandssitzung benannt.

Top 1 TV-Übertragungen von Deutschen Meisterschaften

DISKUSSION		
<p>Jürgen Müllenbach berichtete, dass von den Halbfinal-/Finalspielen der Deutschen Meisterschaften Live-Übertragungen für das Internet geplant seien.</p> <p>Ursprünglich waren 5.000,-- € für alle sieben Deutschen Meisterschaften veranschlagt. Im Nachhinein wurde klar, dass man für eine DM alleine 5.000,-- - 6.000,-- € brauchen würde.</p> <p>In der Diskussion darüber stellte sich heraus, dass der Vorstand des PVRLP Bedenken hat, dies regelmäßig zu unterstützen. Diese Übertragungen seien für die ambitionierten und bereits interessierten Spieler interessant, neue Boulespieler seien dadurch eher nicht zu erreichen.</p> <p>Für die bereits erfolgten Übertragungen hat der Vorstand des PVRLP 300,-- € bereitgestellt, da auch die anderen Landessverbände sich beteiligten. Dies solle jedoch eine einmalige Sache bleiben.</p> <p>Das Thema soll auf der Hauptausschusssitzung des DPV noch einmal besprochen werden.</p>		
BESCHLUSS		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN

PVRLP - Vorstandssitzung

Seite 3 von 6

Top 2 Tagesgelder

DISKUSSION		
<p>Melanie Hoffmann berichtete, dass die PVRLP-Teilnehmer der Deutschen Meisterschaften ihre Tagesgelder bislang nicht abgerufen hätten und fragte nach, wie damit umzugehen sei.</p> <p>Ralf Knobloch schlug vor, für die Spieler ein Infoblatt zu erstellen, auf denen die neuen Richtlinien für die Auszahlung von Tagesgeldern zusammengefasst werden. Dieser Vorschlag wurde angenommen und als nötig angesehen, da die seit letztem Jahr geltenden neuen gesetzlichen Bestimmungen erheblich unübersichtlicher sind als die bislang im PVRLP geltenden Regelungen.</p>		
BESCHLUSS		
<p>Es wurde einstimmig festgelegt, dass jeder DM-Teilnehmer einzeln abzurechnen hat. Pauschalabrechnungen für ganze Teams sind nicht zulässig.</p> <p>Spieler haben ab dem Zeitpunkt der DM vier Wochen Zeit, um die Kostenabrechnung zu beantragen. Der Anspruch darauf verfällt nach dieser Frist.</p>		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Erstellung eines neuen Kostenabrechnungsformulars für die Tagespauschalen der an DM´s teilnehmenden Spieler.	Jürgen Müllenbach	
Alle bislang in diesem Jahr an DM´s teilgenommenen Spieler werden noch einmal darauf aufmerksam gemacht, dass sie die Kostenabrechnung einzureichen hätten.	Melanie Hoffmann	

Top 3 Verlust von Lizenzen

DISKUSSION		
<p>Wenn ein Spieler den Verlust seiner Lizenz bei der Geschäftsstelle meldete, wurde sie bislang immer umsonst ersetzt. Der Vorstand war sich einig, dies im nächsten Jahr zu ändern. Da für die Geschäftsstelle für 2017 eine 350-Euro-Stelle eingerichtet werden soll, würde den PVRLP das Erstellen einer Lizenz ab dem nächsten Jahr Geld kosten.</p>		
BESCHLUSS		
<p>Der Vorstand ist sich einig, dass für verloren gegangene Lizenzen 10,-- € Bearbeitungsgebühr erhoben werden.</p>		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN

PVRLP - Vorstandssitzung

Vorbereitung eines Antrags zur Änderung der Finanzordnung	Melanie Hoffmann	

Top 4 Richtlinien

DISKUSSION		
<p>Es wurde festgestellt, dass es sinnvoll sei, wenn der Vorstand des PVRLP die Kompetenz zur Änderung von Richtlinien dauerhaft erhalten würde. Die Hoheit über Satzungs- und Ordnungsänderungen soll natürlich bei der Landesversammlung verbleiben.</p> <p>Der Vorstand erhofft sich durch diese Änderung einen Geschwindigkeitsgewinn. Zur Zeit ist es im Laufe einer Saison fast nicht möglich, Korrekturen vorzunehmen, da auch kleinste Änderungen der Zustimmung der Landesversammlung bedürfen.</p>		
BESCHLUSS		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Für die Landesversammlung im November soll ein Antrag gestellt werden, dem Vorstand des PVRLP die Richtlinienkompetenz zu übertragen.	Steffen Eich	

Top 5 Ehrungen/Ehrenordnung

DISKUSSION		
<p>Jürgen Müllenbach erinnerte daran, dass noch viele Ehrungen von DM-Teilnehmern und ehrenamtlich in den Vereinen tätigen Verbandsangehörige durchzuführen seien. Er erinnerte erneut daran, dass dies am besten an einem speziell dafür zu organisierendem Ehrungstag durchzuführen sei. Der Vorstand einigte sich jedoch darauf, das Thema im Herbst erneut zu besprechen, da bspw. durch die Arbeit an der Ligaordnung und vor allem durch den Wechsel der Geschäftsstelle von Stefan Deuer zu Silke Vierle dringendes zu erledigen sei.</p>		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Die Überarbeitung der Ehrenordnung soll für die Landesversammlung im November überarbeitet werden.	Jürgen Müllenbach	

PVRLP - Vorstandssitzung

Seite 5 von 6

Top 6 Stellenbeschreibung Geschäftsstelle

DISKUSSION		
<p>Nach dem Wechsel der Geschäftsstelle von Stefan Deuer zu Silke Vierle sollen für das neue Jahr Veränderungen auf den Weg gebracht werden. Für die Geschäftsstelle soll eine 350-Euro-Stelle eingerichtet werden.</p> <p>Dies macht eine Stellenbeschreibung erforderlich, die dem Arbeitsvertrag angehängt wird. Eine solche Beschreibung gab es bislang noch nie, hinzu kommt, dass die Erfahrungswerte fehlen, wieviel Arbeit in einer 350-Euro-Stelle überhaupt unterzubringen sei. Deshalb wurde mit Silke Vierle abgesprochen, dass die Stellenbeschreibung zunächst nur die wichtigsten Punkte enthalten und dann nach und nach ergänzt werden solle.</p> <p>Die bereits an der Vorstandssitzung besprochenen Aufgaben waren:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Lizenzanträge und Bestandserhebungen bearbeiten - Offizielle Postwege bearbeiten - Stammdatenpflege <p>In den nächsten 14 Tagen sollen von den Vorstandsmitgliedern weitere Aufgaben zusammengestellt werden, die von der Geschäftsstelle erledigt werden sollten.</p> <p>Bei der Übergabe der Geschäftsstelle stellte sich heraus, dass das Formular zur Erstellung der Lizenzen für den privaten Drucker von Silke Vierle erneut eingestellt werden muss. Um dies zu vermeiden und der Geschäftsstelleninhaberin die Möglichkeit einzuräumen, Privatdruck und Geschäftsdruck besser trennen zu können, wurde die Anschaffung eines Druckers für die Geschäftsstelle beschlossen. Dieser wird einmalig eingerichtet und kann dann so dem nächsten Geschäftsstelleninhaber weitergegeben werden.</p>		
BESCHLUSS	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Anschaffung eines Druckers für die Geschäftsstelle	Jürgen Müllenbach	

Top 7 Reglement zum Vereinspokal

BESCHLUSS		
<p>Der Artikel 8 des Reglements zum Vereinspokal des PVRLP muss überarbeitet werden. Der Verein mit Heimrecht hat laut Reglement fünf Tage Zeit, Termine vorzuschlagen, es ist jedoch keine Frist festgeschrieben, bis wann der gegnerische Verein einen Termin annehmen muss.</p>		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Änderung des Reglements zum Vereinspokal	Ralf Knobloch	

Top 8 Etat 2017

PVRLP - Vorstandssitzung

Seite 6 von 6

AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Alle Ressortleiter müssen ihre Etatplanungen per Mail an Melanie Hoffmann senden	Alle Vorstandsmitglieder	20.08.2016

Top 9 Verschiedenes

DISKUSSION		
Melanie Hoffmann merkte an, dass von Jugendwart Thierry Deglos für das internationale Jugendturnier in Langenburg ein Team gemeldet wurde. Da dieser nicht an der Vorstandssitzung teilnehmen konnte, müsse noch nachgefragt werden, ob die Übernachtung in Langenburg bereits organisiert sei.		
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN
Übernachtung in Langenburg für das internationale Jugendturnier im September 2016 organisieren	Thierry Deglos	
BESONDERE ANMERKUNGEN	Sitzungsende: 23:30 Uhr Nächste Sitzung voraussichtlich im September.	